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高齢者に多い病気とそれに伴う薬のリスク

申込者

評価 合計
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・薬剤師さんが身近に感じました。仕事柄、今後相談していきたいと思います。
・薬にリスクに対して、自分自身で理解が不十分であるためリスクや注意点を、うまく伝えることが難
しいと感じました。
・薬とその影響（副作用）等をわかりやすく目にした時、相談してみようと思いました。
・薬局との連携をする事ができるようになり心強いです。今後も色々な相談をしていきたいです。
・薬のわかりやすい覚え方はとてもタメになった。様々な薬の期限がわかり利用者さんに伝えられる。
認知症の服薬4種類あること。
・具体的な薬のリスクがとても分かりやすく、事例を紹介しつつであったので聞きやすかった。
・薬のリスク、情報、対策方法等とても分かりやすかったです。今まで処方された薬を定期的に与薬す
るということに気をとられていましたが、今日の内容を今後にいかしていきたいです。
・薬の効用別の種類や副作用が具体的でわかりやすかったです。ありがとうございました。
・糖尿病の内服薬等の説明が役に立ちました
・糖尿病の低血糖の対処法が処方薬によって違うことを初めて知った。利用者に糖尿病の方がいる為、
確認したいと思います。今日はとても勉強になりました。ありがとうございました。
・貼り薬のは無いや、すり鉢の話など身近でありそうなので参考になりました。
・終日型のデイサービス、昼食関連時の服薬等で関連する事があるので、大変参考になりました。
・高齢者にある症状にあった薬の成分等分かりやすく聞く事が出来ました。施設で薬に触れる事が多い
のでとても良かったです。
・低血糖＝ブドウ糖。りんごジュースは多いですよね。
・糖尿病。高血圧等、高齢者であれば多く服用している薬、起こりやすい副作用等わかりやすく勉強に
なりました。薬に関わることであれば相談してほしいとのことでしたので、病院の先生となると躊躇す
ることを先に相談したいと思います。
・全体的にとても分かりやすかった。糖尿病薬について悩む事が多かった為、参考になりました。

・飲みにくい錠剤等の服薬の仕方、ゼリー等の使用について
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